

Nachrichten , Donnerstag, 7. Mai 2015

Hessischer Gesundheitspreis

Die Hessische Landesregierung schreibt zum 4. Mal den Hessischen Gesundheitspreis aus. Im Fokus des Gesundheitspreises steht die Stärkung von Gesundheitsförderung und Prävention in allen Lebenswelten. Verliehen wird jeweils ein Förderpreis von 2.000 Euro in den Bereichen „Gesund Aufwachsen“, „Gesund Leben“ und „Gesund Altern“. Teilnahmeberechtigt sind hessische Vereine, Verbände, Firmen, Gesundheitsämter, Krankenkassen, Kindergärten, Schulen, Senioreneinrichtungen sowie Kommunen und Stadtteile.

Das Hessische Ministerium für Soziales und Integration zeichnet mit dem Preis innovative Ideen aus. Besonders förderungswürdig sind Projekte, die das Potenzial für eine landesweite Ausweitung haben.

Bewerbungsfrist: 17. Juli 2015

Bewerbungsunterlagen: www.hage.de/aktivitaeten/gesundheitspreis.html

Die Verleihung findet am 05. Oktober 2015 im Hessischen Landtag in Wiesbaden statt. Teilnahmebedingungen und weitere Informationen finden Sie im beigefügten Flyer und unter www.hage.de/aktivitaeten/gesundheitspreis.html.

Information:

Christina Bauer

Referentin für Gesundheitsförderung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

HAGE - Hessische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitserziehung e.V.

Wildunger Straße 6/6a, 60487 Frankfurt

Telefon: 069 - 713 76 78 -23

Fax: 069 - 713 76 78 -11

E-Mail: christina.bauer@hage.de

Internet: www.hage.de

[Gesundheitspreis 2015](#)

-